

MEURSAULT



Les collectionneurs et les maquettistes sont restés de grands enfants. Photo SDR

La fête du train ouvre demain

La fête du train commence demain au centre sportif Saint-Nicolas sur 2 500 m² d'exposition de maquettes et de stands d'échanges.

A partir de samedi, Meursault va vivre à l'heure du train et de ses maquettes. Il faut bien comprendre que cet événement a une ampleur nationale voire européenne.

Les plus grandes maquettes qui recréent des univers entiers de gares, de ponts, de voies de chemin de fer et d'aiguillages seront concentrées au centre sportif Saint-Nicolas. On découvrira des

maquettes qui s'étalent sur dix à quinze mètres de long et des dioramas qui ont demandé des années d'étude et de mise au point.

Dans l'univers du maquetiste ferroviaire de haut niveau, on ne se contente pas de mettre en place un circuit avec un train. On se prend de passion pour une gare ou un tunnel et on s'applique à en rendre le moindre détail, avec l'arbre, le banc ou le lampadaire, situés à l'endroit exact. Certains artistes vont même jusqu'à recréer les salissures des murs, les graffitis, la mousse qui grimpe. Ils peignent des parties en trompe-l'œil.

C'est aussi le monde de la débrouille, du système D, car il faut inventer des solutions. Un tube d'aspirine deviendra un silo à grains par exemple. Les maquetistes ont aussi intégré les nouvelles technologies, comme l'impression 3D et la numérisation des circuits.

Cette exposition va aussi reconstituer un compartiment wagon-lit de l'Orient-Express, grandeur nature.

INFO Ouverture samedi, de 10 à 19 heures et dimanche de 10 à 18 heures. Tarifs : 8 € pour les adultes, réduit 4 € réduit et gratuit pour les moins de 10 ans.